



220 m²

Réf. V1359MGS

2 550 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : Nichée au cœur d'un domaine recherché à Mougins, cette superbe villa entièrement rénovée avec des matériaux de qualité, se dresse sur un terrain de 1306 m² offrant une tranquillité absolue. La villa comprend une belle entrée, un grand séjour lumineux exposé Sud, une cuisine américaine, quatre chambres dont une magnifique suite parentale de plain pied avec salle de douche en suite et dressing. Les espaces de vie lumineux et spacieux s'ouvrent sur un jardin paysager et une magnifique piscine, invitant à la détente. Une cuisine d'été, idéale pour les réceptions en plein air, ainsi ...

Exclusive: Nestled in the heart of a sought-after Mougins estate, this superb villa, entirely renovated with quality materials, stands on a 1306 m² plot offering absolute tranquility. The villa features a beautiful entrance hall, a large, bright, south-facing living room, an open-plan kitchen, four bedrooms, including a magnificent single-storey master suite with en suite shower room and dressing room. The bright, spacious living areas open onto a landscaped garden and magnificent swimming pool, inviting you to relax. A summer kitchen, ideal for alfresco dining, and a garage complete the ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

